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ATA DA 253ª (DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA) REUNIÃO 

ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA AMAZONPREV - FUNDO 

PREVIDENCIÁRIO DO ESTADO DO AMAZONAS - REALIZADA EM 03 DE ABRIL 

DE 2025. 

 

DATA, HORA E LOCAL: Aos 03 dias do mês de abril de 2025 (dois mil 

e vinte e cinco), às 9h00min, de forma virtual, por intermédio do 

da plataforma Zoom Meeting, foi conduzida a reunião do Conselho 

Fiscal da sede da Instituição Amazonprev, situada na Av. Visconde 

de Porto Alegre, n°. 486, Centro, em regime ORDINÁRIO. CONVOCAÇÃO: 

os membros do Conselho Fiscal participaram da 253ª (ducentésima 

quinquagésima terceira) reunião ordinária, atendendo à convocação 

realizada por meio da Pauta enviada por correio eletrônico pelo 

Diretor-Presidente da Instituição, dentro do prazo regimental e, 

conforme calendário previamente aprovado para reuniões em 2025 do 

COFIS. PRESENÇAS: Ligia da Silva Barros, Vice-Presidente, no 

exercício da Presidência deste Conselho, nesta sessão, Titular, 

Representante do Poder Legislativo, Maria da Conceição Guerreiro 

da Silva, Titular, Representante do Poder Executivo, Eduardo 

Martins de Souza, Titular, Representante do Poder Judiciário, 

Mara Roberta Oliveira dos Anjos, Titular, Representante da 

Defensoria Pública, Michelli Apolônia Sobreira, Suplente, 

Representante do Tribunal de Contas, Bruno Cordeiro Lorenzi, 

Titular, Representante do Ministério Público, Jaspe Corrêa Filho, 

Suplente, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e  

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo 

SINDILEGISAM, Emerson de Oliveira Queirós, Titular, Representante 

dos Servidores Ativos, dos Inativos e dos Pensionistas do Poder 

Legislativo, indicado pelo SIFAM, Keytiane Mendes Souza Moreira, 

Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e  dos 

Pensionistas do Poder Judiciário, indicada pelo SINTJAM e Marcos 

André Abensur, Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos 

Inativos e  dos Pensionistas do Ministério Público, indicado pelo 
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SINDSEMP e o Diretor-Presidente da Amazonprev, Dr Ary Renato 

Vasconelos de Souza. QUÓRUM: A presidente do Conselho constatou 

haver quórum suficiente para realizar a reunião, garantindo que 

as decisões possam ser tomadas por maioria simples dos presentes, 

nos termos do Artigo 77-A caput e §5º, da LC nº 30/2001. Convidado 

o senhor Luiz Claudio Kogut, atuário contratado da AMAZONPREV. 

Também permitida a presença de técnicos da AMAZONPREV para auxílio 

na condução da reunião, em especial OS Diretores de Administração 

e de Previdência, os senhores Leonardo Cavalcanti e Alan Cardec, 

e ainda Flaviana Galucio contadora do órgão, o senhor Alan 

Nascimento, presidente do COMIV, entre outros. AUSÊNCIAS. Não 

foram verificadas ausências. ORDEM DO DIA: Os assuntos pautados 

para a reunião, após os informes foram: ITENS PARA DELIBERAÇÕES: 

ITEM 01. Processo nº 2025.A.01563 - Relatório de Governança de 

fevereiro de 2025; ITEM 02. Balancete de janeiro de 2025; ITEM 

03. Balancete de Fevereiro de 2025; ITEM 04. Processo nº 

2025.A.01561; Relatório de Investimentos de fevereiro de 2025; 

ITEM 05. Processo nº 2025.A.01817 – Relatório Anual de 

Investimentos; ITEM 06. Processo nº 2025.A.01033 -Relatório de 

Avaliação Atuarial 2025 – data base 31/12/2024; ITEM 07. Processo 

nº 2025.A.02017 – Plano de Trabalho COFIS 2025. Após as saudações 

iniciais, a Conselheira Vice-Presidente do COFIS, senhora Ligia 

da Silva Barros, que conduziu a reunião, deu a palavra à 

Administração Superior da Amazonprev para informes gerais, onde 

o senhor Leonardo Cavalcanti, Diretor de Administração da 

Amazonprev apresentou a o senhor Luiz Claudio Kogut que nesta 

reunião faria a apresentação do item 06 ‘Relatório de Avaliação 

Atuarial’. Ato seguinte passou a palavra ao secretário do COFIS 

para que fosse feita a leitura da Ata, o que foi feito, e não 

havendo observações, a ATA da 252ª foi aprovada pelos conselheiros 

do COFIS. Iniciada a reunião, em ato contínuo, a presidente do 

COFIS facultou a palavra aos presentes para as considerações sobre 

os itens da pauta, discutidos, pela ordem cronológica, tendo 

recebido as seguintes deliberações: ITEM 01. Processo nº 
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2025.A.01563 - Relatório de Governança de janeiro de 2025. A) 

APROVAR, por unanimidade dos votos o Relatório de Governança de 

janeiro de 2024. B) REGISTRAR as explanações e ponderações dos 

Conselheiros, dentre as quais: Assim, invertendo em parte a pauta 

para poder liberar o técnico convidado a conselheira Ligia Barros, 

vice-presidente do COFIS, passou a palavra ao senhor Luiz Claudio 

Kogut que fez a apresentação deste item relatado no item 06. A 

conselheira Ligia indagou se o conselheiro Jaspe estava 

satisfeito com a apresentação do relatório no tocante às 

pendências, onde o conselheiro Jaspe asseverou que sim. A 

conselheira Ligia destacou na pág. 34 do relatório, a duplicação 

da última linha, onde o senhor Leonardo Cavalcanti informou que 

haverá uma correção antes da publicação. O conselheiro Jaspe 

alertou que no relatório ainda não consta os efeitos da migração, 

até porque ainda em curso. O conselheiro Jaspe destacou o volume 

de investimentos em títulos públicos em primeiro lugar, e em 

segundo lugar os investimentos em renda variável, bem como a meta 

não alcançada em fevereiro, onde evidenciou-se uma queda de 0,31% 

no mês e no acumulado do ano 0,60%. O conselheiro Jaspe fez uma 

projeção de fundo no total de R$10.3 bilhões, bem como outras 

observações pontuais. ITEM 02. Balancete de janeiro de 2025. A) 

APROVAR, por unanimidade dos votos o Balancete de janeiro de 2025. 

B) REGISTRAR as explanações e ponderações dos Conselheiros, 

dentre as quais: o conselheiro Jaspe fez uma explanação, 

demonstrando que houve um acréscimo no Ativo Circulante em função 

de variações na Renda Fixa, e no Realizável a Longo Prazo houve 

uma queda em relação ao final do ano, mas continua com valor alto. 

O passivo teve um grande acréscimo em relação ao final do 

exercício anterior, mas muito em função dos processos de folha. 

Destacou as variações patrimoniais negativas observadas, bem como 

a regularidade dos índices de liquidez, na condição de pagamentos 

o que corrobora os cálculos apresentados pelo atuário. ITEM 03. 

Balancete de Fevereiro de 2025. A) APROVAR, por unanimidade dos 

votos o Balancete de fevereiro de 2025. B) REGISTRAR as 
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explanações e ponderações dos Conselheiros, dentre as quais: O 

conselheiro Jaspe destacou um resultado positivo nas Variações 

Patrimoniais na ordem de R$173 milhões que absorveu o resultado 

negativo de janeiro, e os índices de liquidez se mantiveram em 

uma constância de 1,2 pontos percentuais. ITEM 04. Processo nº 

2025.A.01561; Relatório de Investimentos de fevereiro de 2025. A) 

APROVAR, por unanimidade dos votos o Relatório de Investimentos 

de fevereiro de 2025. B) REGISTRAR as explanações e ponderações 

dos Conselheiros, dentre as quais: Foi dada a palavra ao técnico 

Alan Nascimento para uma explanação sobre o cenário econômico, o 

que foi realizado com a eficiência de sempre. O conselheiro 

Emerson Queirós indagou sobre investimentos em fundos 

imobiliários, onde o técnico Alan Nascimento informou que hoje 

não há investimentos em Fundos Imobiliários, e embora seja 

permitido não há intenção para que não sejam feitos investimentos 

nesse segmento. O técnico Alan Nascimento destacou que embora 

exista a possibilidade de investimentos em outros segmentos, o 

comitê de investimentos acompanha as movimentações mas por 

questões de prudência não realiza tais investimentos. O 

conselheiro Jaspe destacou que os investimentos tem sido 

realizados de acordo com os quadros do relatório, em sua maioria 

nos fundos de investimentos de renda fixa. Onde técnico Alan 

Nascimento confirmou que os investimentos tem sido priorizados em 

CDIs e títulos públicos. ITEM 05. Processo nº 2025.A.01817 – 

Relatório Anual de Investimentos. A) APROVAR, por unanimidade dos 

votos o Relatório Anual de Investimentos. B) REGISTRAR as 

explanações e ponderações dos Conselheiros, dentre as quais: O 

senhor Alan Nascimento durante sua explanação de cenários também 

comentou sobre o Relatório Anual de Investimentos. ITEM 06. 

Processo nº 2025.A.01033 - Relatório de Avaliação Atuarial 2025 

– data base 31/12/2024. A) APROVAR, por unanimidade dos votos o 

Relatório de Avaliação Atuarial 2025 – data base 31/12/2024. B) 

REGISTRAR as explanações e ponderações dos Conselheiros, dentre 

as quais: Conforme mencionado no Item 01, este item foi avaliado 
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por primeiro, considerando a inversão parcial de pauta, e o 

Atuário da AMAZONPREV, senhor Luiz Claudio Kogut fez a 

apresentação e comentários sobre o Relatório de Avaliação 

Atuarial 2025 – data base 31/12/2024. Os conselheiros Jaspe e 

Ligia Barros fizeram comentários pontuais sobre a apresentação e 

os resultados. A conselheira Keytiane solicitou a possibilidade 

de que o relatório atuarial possa ser compartilhado com os 

servidores do sindicato ao qual a conselheira representa. A 

conselheira Ligia Barros concordou, e sugeriu que fosse destacado 

da apresentação do atuário, os slides de maior relevância, assim 

como slides do Relatório de Governança, e pontuou que os 

relatórios estão sempre disponíveis no portal da Amazonprev. A 

conselheira Keytiane indagou se seria possível realizar uma 

apresentação no formato trimestral para apresentar aos 

beneficiários e segurados, e a conselheira Ligia sugeriu que esses 

relatórios mensais sejam apresentados aos sindicatos e aos 

integrantes da gestão em cada poder. O Diretor Leonardo Cavalcanti 

fez lembrar que no dia 15/04/2025 haverá a audiência pública que 

contemplará a apresentação de dados atuariais. O Diretor de 

Administração da Amazonprev, senhor Leonardo, também indicou que 

a apresentação de dados atuariais normalmente ocorre de forma 

anualizada, em função da especificidade dos dados. A conselheira 

Ligia sugeriu à conselheira Keytiane que o Sindicato dos 

servidores possa ser convidado para a audiência pública. ITEM 07. 

Processo nº 2025.A.02017 – Plano de Trabalho COFIS 2025. A) 

APROVAR, por unanimidade dos votos o Plano de Trabalho COFIS 2025. 

B) REGISTRAR as explanações e ponderações dos Conselheiros, 

dentre as quais: O conselheiro Jaspe observou os dados dos 

conselheiros que deverão ser alterados. OUTROS ASSUNTOS. O 

Diretor de Administração da Amazonprev fez lembrar que ainda no 

mês de abril deverá ocorrer a audiência pública para apresentação 

dos dados atuariais, no dia 15/04/2025. ENCERRAMENTO: A 

presidente do COFIS, nesta sessão, em conjunto com a Administração 

Superior do órgão, agradeceu o empenho e trabalho dos técnicos e 
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dos conselheiros. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do 

COFIS, agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a 

reunião, às 10:50h, da qual eu, Marcos André Abensur, Secretário, 

participei e redigi a presente Ata, que assino com os Conselheiros 

abaixo nominados. 

 

 

 

Marcos André Abensur 

Secretário, Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos 

Inativos e dos Pensionistas do Ministério Público, 

 

 

 

 

Ligia da Silva Barros 

Vice-Presidente, no exercício da Presidência deste Conselho, 

nesta sessão, Titular, Representante do Poder Legislativo 

 

 

 

 

Maria da Conceição Guerreiro da Silva 

Titular, Representante do Poder Executivo 

 

 

 

 

 

Eduardo Martins de Souza 

Titular, Representante do Poder Judiciário 

 

 

 

 

 

 

Mara Roberta Oliveira dos Anjos 

Titular, Representante da Defensoria Pública 

 

 

 

 

 

Assinado digitalmente por MARA ROBERTA 
OLIVEIRA DOS ANJOS:60942258215
DN: C=BR, O=ICP-Brasil, OU=AC SOLUTI Multipla 
v5, OU=18845096000154, OU=Presencial, 
OU=Certificado PF A3, CN=MARA ROBERTA 
OLIVEIRA DOS ANJOS:60942258215
Razão: Eu sou o autor deste documento
Localização: sua localização de assinatura aqui
Data: 2025.05.26 14:08:51-04'00'
Foxit Reader Versão: 10.1.1

MARA ROBERTA 
OLIVEIRA DOS 

ANJOS:
60942258215



 

Página 7 de 7 

ATA DA 253ª (DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA) REUNIÃO 

ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA AMAZONPREV - FUNDO 

PREVIDENCIÁRIO DO ESTADO DO AMAZONAS - REALIZADA EM 03 DE ABRIL 

DE 2025. 

 

 

 

 

 

Michelli Apolônia Sobreira 

Suplente, Representante do Tribunal de Contas 

 

 

 

 

 

 

Bruno Cordeiro Lorenzi 

Titular, Representante do Ministério Público 

 

 

 

 

 

 

Jaspe Corrêa Filho 

Suplente, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo 

SINDILEGISAM 

 

 

 

 

 

Emerson de Oliveira Queirós 

Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo SIFAM 

 

 

 

 

Keytiane Mendes Souza Moreira 

Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Judiciário, indicada pelo SINTJAM  

KEYTIANE MENDES 
SOUZA:599780662
68

Assinado de forma digital por 
KEYTIANE MENDES 
SOUZA:59978066268 
Dados: 2025.05.26 12:09:31 
-04'00'

JASPE CORREA FILHO:27396371287
C=BR, O=ICP-Brasil, OU=AC SOLUTI Multipla v5, 
OU=27879263000179, OU=Presencial, OU=
Certificado PF A1, CN=JASPE CORREA 
FILHO:27396371287

2025.05.26 13:56:59-03'00'

JASPE CORREA 
FILHO:27396371287


		2025-05-30T14:49:03-0400
	MARIA DA CONCEICAO GUERREIRO DA SILVA:11480742287




